



## 田ノ口小最後の1年間

新年度が始まりました。去年は全校9人だったのが、今年は6年生が3人、2年生が2人の5人になって、少しさびしい気持ちになりました。

でも、全校5人で、休み時間にはキッチンベースをしたりして、学年に関係なく全員で遊ぶ機会が増えました。また、運動会で披露する一輪車を2年生と一緒になって練習をして、みんなどんどん上手になっていました。5月の運動会までに技を披露できるようにこれからも協力し合って頑張りたいです。

そして、

田ノ口小学校は今年で休校になるので、最後の1年間を全力で楽しんで思い出に残るものでした。



(田ノ口小学校 6年 深木 遥真)

## 楽しかった遠足

1年生と初めての遠足がありました。学校から砂浜まで歩きで行くのは、かなりきつかったです。でも、1年生が楽しそうだったので良かったなと思いました。

砂浜にやっと着くと、まず児童会のレクでつな引きをしました。ぼくたちのチームは、

「セーの！」

と声を合わせてつなを引きました。手が真っ赤で痛かっただけれど、みんなと協力したから決勝戦までいくことができました。とてもうれしかったです。結果は2位だったけど、力を合わせることができたので満足しています。

レクが終わると、お弁当を食べました。おいしかったです。やっぱり、外でみんなと食べるお弁当はサイコーでした。

また砂浜から学校まで歩いて帰るのは足がしんどかったけど、それも良い思い出になりました。



(南郷小学校 6年 山沖 優空)

## 気持ちをひとつに『対面式』

今年は大方中学校に40名の新入生が入学しました。私たち在校生は、新入生が入学してくることをとても楽しみにしていました。

対面式では、早く中学校になじんでもらえるよう学校生活がイメージできる写真などを活用して説明しました。また、今年は新たに、部活動紹介も実施しました。どの部活も新入生獲得に向けて工夫したプレゼンを行い、新入生だけでなく2・3年生も興味をもって聞いていました。



(大方中学校 3年 横井 花音)

最後はチーム大中として結束を固め、気合を入れるために全校で円陣を組みました。私の「頑張るぞ」の掛け声にみんなが「オー」と答えてくれた瞬間、みんなの気持ちがひとつになつたと確信しました。この1年、全校一丸となつて中学校生活を盛り上げていきました。